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 改選後初めての定例議会となる、６月上田市議会定例会は６月６日開会し

ました。６月補正予算案は、総額１８億２７６６万円余、多くの新規事業が

計上されています。真田地域関連の予算も何件かあり、裏面に記載しました。 

 市長施政方針では、共産党議員団の選挙公約でもあった、子どもの医療費

無料化の１８歳までの対象拡大が、来年度から実施予定とされました。 

 一般質問は、今回は会派代表質問があり、私が「市長の政治姿勢」として

市長マニフェストに基づいて行います。質問内容は下記のとおりです。６つ

の会派が行い４番目で、６月１３日午後２時１５分頃から１時間の予定です。

上田ケーブルビジョンでも中継されます。今回は共産党市議団の２名の新人

を含め、９名の新人議員が全員個別質問を行う予定で、こちらも注目されま

す。委員会は４年ぶりに環境建設委員会となりましたので、しっかり準備し

て臨みたいと思います。 

参院選挙【６/２２公示、７/１０投票】が近づいてきました。今回の選挙

は今後３年間国政選挙がない可能性が高い中で、日本の針路を左右する大切

な選挙です。「憲法を政治に、暮らしに生かす」の立場でがんばる日本共産党

です。また、長野県知事選挙は７/２１告示、８/７投票予定です。上田市の

金井忠一さんが立候補予定です。どちらもよろしくお願いします。（6/７） 

濃いピンクのシャクヤク

今年は多くの花が咲い

て、何人かの方にお裾

分 け も で き ま し た 。

（6/4） 

 

 

６月定例会 代表質問の内容【６/１３午後予定】 

◎新型コロナ対策と社会経済対策について 

○市長は検査体制拡充、ワクチン接種加速化を緊急対策と

しているが、感染状況をどう捉え、どのような対策を行って

いるか。 

〇コロナ対応地方創生臨時交付金の２２年度への繰越額、

また、今年度の「原油価格・物価高騰対応分」の交付額

の見込みはどうか。 

〇原油価格・物価高騰対応分の臨時交付金を活用した事

業継続のためのメニューは多いが、どのような支援を考え

ているか。 

〇市は６月補正予算に給食費を上げない施策ということで

物価高騰分の予算を計上したが、近隣町村の無料化実

施の中で、保護者の負担軽減を実施すべきではないか。 

◎子育て支援について 

〇県は今年度から子どもの医療費の窓口無料化の半額負

担の対象を拡大したが、市の負担軽減額はどうか。 

〇市長は子どもの医療費無料化の１８歳までの対象拡大

は、来年度から実施と表明された。伊那市では今年８月１

日から引き上げと合わせて、窓口負担をなくすとのことで

ある。窓口負担軽減も合わせて検討すべきではないか。 

〇１歳児の保育士配置の考え方はどうか。また公立・私立

保育園・幼稚園の整備促進の考え方、及び各保育所の

今年度の営繕関係予算の確保状況はどうか。 
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事
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に
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連
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下
さ
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◎資源循環型施設建設について 

〇ごみ処理広域化計画ではごみ焼却施設が３炉構成と

なっていたが、２炉構成となった経過は把握しているか 

〇資源循環型施設の基本計画は整備方針によって進め

ることになるが、市長マニフェストとの関連はどうか。 

◎女性活躍社会、高齢者が喜びを実感する社会 

○上田市職員の正規・非正規職員のそれぞれの人数・

比率、そのうち保育士の状況はどうか。正規職員の男

女別の人数・比率、非正規職員の人数・比率、女性職

員の係長・課長・部長それぞれの人数・比率はどうか。 

〇市長は「女性活躍社会実現」としているが、具体的にど

のような施策を考えているか。まず、正規職員を増やす

こと等、市職員から取り組むべきではないか。 

〇市長は「高齢者が喜びを実感する社会の充実」として

いるが、昨今の生活必需品高騰に加え、年金削減、後

期高齢者の医療費 2 割負担等、高齢者の暮らしを圧

迫している。高齢者の現状、国の施策についての市長

の見解、また市としての施策を伺う。 

◎平和の問題について 

〇ロシアのウクライナ侵略をうけて、「核共有」という政治

家もいるが、核兵器はなくすしかなく、国際社会は核兵

器禁止条約を発効させた。市は平成２２年に非核平和

都市宣言、平成２０年には平和首長会議にも参加して

いるが、市長としてどのような取組みを考えているか。 
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６月補正予算に計上された真田地域関連の予算 

〇公民館エアコン整備他       萩 自治会  １５０万円 

〇公民館エアコン整備        下原自治会  ２５０万円 

〇      〃             中組自治会   ２４０万円 

〇さなだ保育園の延命化・長寿命化を図るため、実施設計等

を行う経費                       ２３０万円 

〇サニアパークの防球ネット（A,B,C,D グランド）改修工事に係

る経費                        ３,６００万円 

〇菅平高原国際リゾートセンターの長寿命化を図るための調

査業務及び改修工事に係る費用 

 調査業務委託料 ５５万円  施設改修工事費１,２５０万円  

〇本庁に導入されている UD トークシステムを各地域自治セン

ター及び各保健センターで運用するための使用料追加                         

UD トークは、コミュニケーションの「UD＝ユニバーサルデザイ

ン」を支援するためのアプリです。本庁では視聴覚障害のあ

る方との会話等に使われています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号からの活動報告 

5／２１   陽だまりネット昼食交流会   

5／２３   上田駅前宣伝 

5／２７   上田市議会環境建設委員会協議会 

5／２８   ふるいちブロックスタンディング宣伝、街頭宣伝 

5／３０   上田市議会会派代表者会 

6／ ４   本原小学校運動会 

       ふるいちブロックスタンディング宣伝、街頭宣伝 

       「伊藤千代子の生涯」映画会 

6／ ６   上田市議会６月定例会開会 

これからの予定（6／７現在） 

６／ １１  藤野前衆院議員、金井忠一知事予定候補街宣 

       ふるいちブロックスタンディング宣伝、街頭宣伝 

６／１3～1５ 上田市議会一般質問 

６／１８   ふるいちブロックスタンディング宣伝、街頭宣伝 

６／1９   女性後援会宣伝行動 

       竹室区代議員会 

６／２０   上田駅前宣伝  上田市議会環境建設委員会 

６／２２   参院選公示 

６／2５   ふるいちブロックスタンディング宣伝、街頭宣伝 

６／2６   真田の郷まちづくり推進会議総会 

６／2７   上田市議会６月定例会閉会 

 

我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 

６
月
４
日
は
、
あ
ち
こ
ち
の
小
学
校
が
運
動
会
だ
っ
た
よ

う
で
す
が
、
孫
が
通
う
地
元
の
本
原
小
学
校
で
も
行
わ
れ
ま

し
た
。
コ
ロ
ナ
禍
で
、
こ
こ
３
年
は
規
模
を
縮
小
し
て
実
施

さ
れ
て
い
ま
す
。 

昨
年
は
保
護
者
は
二
人
ま
で
だ
っ
た
よ
う
で
す
が
、
今
年
は

４
人
ま
で
と
の
こ
と
で
、
私
も
勘
定
に
入
れ
て
も
ら
っ
て
、

２
年
ぶ
り
に
応
援
で
き
ま
し
た
。
各
学
年
、
か
け
っ
こ(

短
距

離
走)

と
、
集
団
演
技
の
二
つ
だ
け
で
、
保
護
者
も
２
学
年
ご

と
に
入
れ
替
え
と
な
り
ま
す
が
、
お
天
気
に
も
恵
ま
れ
て
、

子
ど
も
た
ち
は
の
び
の
び
と
、
運
動
会
を
楽
し
ん
で
い
る
よ

う
で
し
た
。
孫
は
２
年
と
６ 

年
で
す
が
、
６
年
生
は
最
後 

の
運
動
会
で
、
応
援
団
を
務 

め
た
り
、
伝
統
の
組
体
操
に 

挑
戦
し
て
い
ま
し
た
。
組
体 

操
は
、
み
ん
な
の
気
持
ち
が 

合
わ
な
い
と
、
危
な
い
こ
と 

も
あ
り
ま
す
。
6
年
間
培
っ 

て
き
た
友
情
の
表
れ
の
よ
う 

な
組
体
操
に
、
大
き
な
拍
手
が
送
ら
れ
て
い
ま
し
た
。 

畑
の
方
は
、
な
か
な
か
仕
事
が
間
に
合
い
ま
せ
ん
が
、
適

期
が
あ
る
の
で
、
時
間
を
見
つ
け
て
や
っ
て
い
ま
す
。
玉
ね

ぎ
が
大
分
倒
れ
て
き
て
、
ぼ
つ
ぼ
つ
収
穫
の
時
期
と
な
り
ま

し
た
。
少
し
で
す
が
、
今
収
穫 

で
き
る
の
は
、
ス
ナ
ッ
プ
え
ん 

ど
う
と
二
十
日
大
根
、
イ
チ
ゴ 

は
去
年
よ
り
は
増
え
ま
し
た
が 

品
質
は
い
ろ
い
ろ
で
す
。
苗
を 

植
え
て
お
い
た
レ
タ
ス
も
そ
ろ 

そ
ろ
い
い
よ
う
で
す
。
収
穫
や 

野
菜
の
成
長
を
見
る
の
も
楽
し 

み
で
す
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上
田
市
役
所
本
庁
舎
の
１
階
の
市

民
ホ
ー
ル
に
は
、
写
真
の
と
お
り
、

宣
言
が
掲
示
さ
れ
て
い
ま
す
。
市

と
し
て
、
ど
ん
な
施
策
を
考
え
て
い

る
か
、
市
長
に
質
問
し
ま
す
。 

６月定例上田市議会の予定 

６/ ６  開会日 （趣旨説明） 

６/1３～1５  一般質問(代表質問、個別質問) 

６/1７  総務文教委員会、厚生委員会  

６/2０  産業水道委員会、環境建設委員会 

６/2７  閉会日（委員長報告、質疑、討論、採決） 

 

 

長野県内の３野党(日本共産党、立憲民主党、社民党)は 

５/４、参院選長野選挙区について、杉尾参院議員を、市民

と野党の統一候補として一本化し、当選のために力を尽く

すことで合意しました。5/22 は羽田議員が挨拶しました。 

5
月
22
日
、
日
本
共
産
党

志
位
委
員
長
の
街
頭
演
説
会

が
松
本
駅
前
、
長
野
駅
前
で

行
わ
れ
ま
し
た
。 

【写
真
は
長
野
駅
前
】 

 
 


